

## Paule zu Besuch bei den Bolheimer Erstklässlern

Am 25. Oktober war die Freude groß, als das Maskottchen des FCH „Paule“ die Erstklässler besuchte. Die Kinder waren beeindruckt von seiner Größe. Im Vorfeld haben wir uns einige Fragen überlegt, die an Paule gestellt wurden. So erfuhren wir vieles über die Spieler, die Voith-Arena und natürlich über Paule. Wir wussten gar nicht, dass er ein begeisterter Skifahrer ist, der gerne Fische, Honig und Fleisch mag. Nach der Fragerunde durfte jedes Kind Paule umarmen. Das war so schön, dass manche Kinder Paule gar nicht mehr loslassen wollten. Zum Abschied bekam jedes Kind ein Autogramm, einen Stundenplan, ein FCH-Poster und Ausmalbilder. Leider war die Stunde schnell vorbei und Paule musste sich wieder auf den Weg nach Heidenheim machen.

